

Minería chilena destaca en encuentro mundial realizado en Londres

● El Consejo Minero presentó cómo Chile ha mejorado la percepción hacia la industria minera en el encuentro global del International Council on Mining and Metals (ICMM), realizado ayer en Londres.

En la oportunidad se reunieron expertos de comunicaciones de la industria minera a nivel internacional, se analizó cómo poder abordar la comunicación con diversos stakehol-

ders, y en definitiva cómo acercar la minería a las personas.

Joaquín Villarino, presidente Ejecutivo del Consejo Minero destacó que la minería ha concentrado sus esfuerzos en comunicar masivamente.

“Lo anterior le ha permitido al sector evidenciar los avances que ha tenido en innovación, tecnología, inclusión de la mujer, sistemas de trabajo”, dijo. 